



南砺市立上平小学校 学校だより 令和2年6月

上平小学校ホームページ http://kamitaira-e.el.tym.ed.jp/

## 学校の再開

校長 林 秀次

6月1日より子供たちの元気な声が戻ってきました。臨時休業中、ご家庭の皆様や地域の 皆様のご労苦を考えると本当にありがたく思っております。三密を防ぐ対策、ソーシャル ディスタンスの指導、毎日の消毒等、多くの制約がある中での学校再開ではありますが、 教科の学習や地域の方々のご協力を得ながらの田植え体験をはじめとする校外学習等を進 めています。子供たちの元気な姿を見るにつけ、学校の主役である子供たちと一緒に生活 できることに喜びを感じています。

さて、学校では、毎日の学校生活の中で子供たちが安全に過ごしていくための対応を行 うとともに、学校生活や家庭での生活を通して自分や大切な人を守るための習慣を身に付 けることが大切であると考えて取り組んでいます。ご家庭でも朝の検温記録、健康確認等 これまでに加えてのお願いもありご負担をおかけしておりますが、子供たち、ご家庭の皆 様、そして地域の皆様の安全を守るためにとご理解いただきたく思います。

本年度は、臨時休業中の期間の学習を行うために、1 学期終業式を8月7日、2 学期始業 式を8月20日とし、教科の学習時間を確保します。また民謡学習の指導者の皆様と本年度 の民謡学習について打ち合わせをしたり、小・中・高の担当者で合同運動会について話合 ったりしています。決して例年どおりとはいきませんが知恵を出し合いながら子供たちに とって意義のある活動となるようになればと考えています。

保護者の皆様、地域の皆様には今後ともご支援のほどよろしくお願いします。







## 生活科「がっこう だいすき」

1年担任 嶋田 光亨

1年生は、生活科の時間にみんなでかるた遊びをしています。本来であれば、「あくしゅ だいさくせん」と題して、教職員に自己紹介をしたり名前を聞いたりして、仲良くなる活 動をする予定でしたが、コロナウイルス対策のために身体的接触を極力避けなければなり

ません。そのような中でも子供たちに学校を好き になってほしいと願い、作ったのが「先生かるた」 です。子供たちは楽しみながら先生たちの顔と名 前を覚えることに挑戦しています。

先日、ALTのショーンさんに英語で挨拶をす る男の子がいました。子供たちは、握手こそでき ないものの、いろいろな先生とのふれあいを通し て、ますます学校を、そして友達や先生を好きに なってきているようです。

